

*Nimmer vergeht, was du liebend getan.*

Wir danken herzlich für die große Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Mann, Vater, Schwiegervater und Opa

# **Manfred Baumann**

erfahren durften.

Besonders bedanken wir uns bei

- der Neuapostolischen Kirche für die würdevolle und tröstende Trauerfeier sowie die Begleitung im letzten Lebensabschnitt,
- für jeden Händedruck, jede Umarmung, jedes gesprochene oder geschriebene tröstende Wort, jedes Gebet sowie für die zahlreichen Zuwendungen für späteren Grabschmuck,
- der Evangelischen Kirchengemeinde Brettach für die Nutzung der Kirche für die Trauerfeier.

**Hilde Baumann mit Familie**

Langenbrettach, im August 2015